
　　＜シルバーだより　NO.14＞ 　　平成30年6月5日発行

　H30年度　定時総会を開催しました　
　　　5月29日（火）に、富来活性化センターで定時総会を行い、

　　会員総数251名のうち154名（委任状105名含む）の出席のもと、

全議案が承認されました。

　　＜議事内容＞

議案第1号 平成２９年度　　　事業報告について

議案第2号 平成２９年度　　　決算報告について

＜＜監査報告＞＞

議案第3号 役員の改選について

報告第1号 平成３０年度　　　事業計画について

報告第2号 平成３０年度　　　収支予算について

　　　★役員表彰、会員表彰★
　　平成30年度は、理事を4年以上務め退任した役員3名・

　　10年間在籍した会員6名が表彰されました。

　　＜質疑応答＞

　　＊質問＊ 平成29年度事業報告に、発注者満足度アンケートを

実施して154回答とありますが、回答率はどれほどなのか

知りたいです。

　　＊回答＊ 公共機関と県外を除く発注者に、アンケートを請求書

に同封して行いました。

回答率までは、集計していません。

＊都合で出席出来なかった方で、議案書が欲しい方は

事務局までお願いします＊



　　安全・適正就業パトロール報告

　　第75回の安全パトロールを5月31日（木） ＜安全・適正就業委員＞

　に実施しました。 委員長（会員理事）　森田　繁夫

  あいにくの天候で外の就業作業が少なく、 副委員長（会員理事）　南　良廣

　草刈作業1ｶ所と室内作業2ｶ所を 会員理事　　　　　中畑　久子

　パトロールし、安全に配慮した作業が 地区会員（富来）　　濱﨑　義孝

　できているかをチェックしてきました。 地区会員（志賀）　　藤井　芳信

　　草刈作業では、ヘルメット着用と三角コーン 安全推進員（事務局）

　使用のお願いをしました。 浜坂・石川（計7名）

　　室内作業では、服装・帽子・手袋・保護具を 　会員の安全パトロールや服装・

　使用されていて、環境も良かったです。 　保護具などの着用に目配りし、

　　より安全に作業が 　注意喚起をおこなっています。

　できるように注意を （2ヵ月に一度実施）

　促し、改善していき 　　★草刈・剪定時は必ずヘルメットの

　たいと思いますので、 　　着用をお願いします。

　ご協力よろしく 　　ヘルメットのない方には貸与します

　お願い致します。 　　ので、志賀町文化ホール又は

　　富来事務所までお願いします。★

楽しかった！　グラウンドゴルフ大会
（シルバーハウスふれあい広場） ありゃー

　　5月24日（木）シルバーハウスの利用者の 　おしいなぁー

　メンバーに会員さんも参加し、31名で

　グラウンドゴルフに汗を流しました。

男性の部

　１位

　２位 　　茨木　勉

　３位 　　石田　洋晴

女性の部

　１位 　　神並　一枝

　いつもとメンバーやグラウンドが違うので、 　２位 　　小門前　節子

　新鮮な気持ちでプレイが出来たようです。 　３位

　次回は6月28日（木）にｼﾙﾊﾞｰﾊｳｽで開催予定です。

　＜お知らせ＞
　　4月から羽咋郡市広域圏事務組合のごみの取扱いが変わり、ごみの発生が

　家庭であれば家庭料金として処分できます。シルバーの軽トラックで運んだと

　しても、ごみの発生が家庭であれば、事業系扱いではなく家庭系の料金で処分

　してもらえることになりました。

　　大塚　一郎　　　ｼﾙﾊﾞｰ

　　松下　美枝子　　ｼﾙﾊﾞｰ


